

Redes



RECEPTOR ISTMEÑO COGERÁ UN CINCO PARA RECUPERARSE DE DOLENCIAS

Iván Herrera, de los Cardenales de San Luis, no jugará en la pelota invernal. Quiere regresar fuerte en el 2025

P 19. ESTADIO



LOS VECINOS DENUNCIARON AL MALTRATADOR

La víctima, de 89 años, residía en el sector de Escobal, en la provincia de Colón. El agresor tenía orden de alejamiento y fue capturado. En ocho meses se han reportado más de 11 mil casos de violencia doméstica en Panamá

P 22. LA ROJA

Insultaba y golpeaba a su abuelita

HAN PASADO 18 AÑOS DE LA TRAGEDIA DE LA CRESTA QUE ENLUTÓ A PANAMÁ

P 6. HECHOS



EL NUEVO PROCURADOR HABLÓ DE INDEPENDENCIA Y TRANSPARENCIA

P 2. HECHOS





**CON SOLO UNA
MIRADA CONQUISTÓ
MI CORAZÓN**

Cualquiera queda impresionado con su belleza. Es sexy y sensual, como quien dice, la chica de mis sueños, ¿y la suya, cómo es?

15 chacales fueron cazados en Chiriquí

ACCIÓN

Los meses de seguimiento e infiltración fueron clave para ejecutar este certero operativo.



EMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Eran el terror en Chiriquí, en total 15 miembros de la pandilla NTB (Nadie ta bien), fueron capturados en la Operación Azrael, efectuada por la Policía Nacional (PN) y el Ministerio Público.

Entre los detenidos se encuentran dos de sus líderes, conocidos con los alías "Pito" y "Cristofer". El operativo, que incluyó 19 diligencias de allanamientos en el sector de Mata del Nance, en el corregimiento de Las Lomas, distrito de David, fue el resultado de una investigación profunda que permitió identificar a esta peli-

grosa estructura criminal, vinculada a delitos de posesión y tráfico ilícito de armas, robos a mano armada, lesiones personales y tráfico de drogas.

La acción conjunta de las fuerzas policiales no solo derivó en la captura de 13 hombres y dos mujeres, sino también en el decomiso de drogas, equipos tecnológicos y otras evidencias que serán clave en este proceso judicial.

Las autoridades subrayaron que este golpe desarticula significativamente las operaciones delictivas de la pandilla en la región. Tratan de devolverle la tranquilidad a la comunidad que sigue reclamando mayor vigilancia.

**'NO TE ALEJES DE MI',
LA NUEVA APUESTA DE
LUCHO DE SEDAS,
QUIEN NO SE OLVIDA
DE SU PATRIA** P 13. PLAY



Miguel Victoria/ El Siglo

Van 24 muertes en las vías de Panamá Oeste

MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LAMENTABLE. Un hombre murió la mañana de ayer martes, en el Cuarto de Urgencias del Hospital Regional Nicolás A. Solano de La Chorrera, tras ser atropellado en la avenida Mariano Rivera, conocida también como la calle del Puerto.

La víctima de aproximadamente, 72 años, fue llevada al hospital por el mismo conductor que lo atropelló a las 7:00 de la mañana.

El fallecimiento se dictaminó una



hora después y a las 10:00 de la mañana se realizó el levantamiento del cadáver en el mismo hospital.

En lo que va de este año se han registrado 24 muertes por accidentes

vehiculares en Panamá Oeste.

El domingo 20 de octubre un conductor se chocó contra los 'jersey' que dividen un tramo de la vía en Loma Brígida en La Chorrera y murió.